
 

 

 

 

  

 

 

 

 

まなびフェスト・学校評価アンケート 保護者記述から 

 アンケートへのご協力ありがとうございました。 

 生徒の成長と学校の向上につながるご意見をいただきましたので、いかに紹介しながら、取組を記載

させていただきます。 

 

１ 生活面 

スマホを持たせるかどうかは各家庭の判断と責任だと思うが、ＳＮＳ等が原因でいじめ等

がおこらないように指導してほしい。 

→ ネットの危険から子供たちを守るためには、家庭でも学校でも安全で上手な使い方や習

慣づくりを一緒に考えていくことが大切です。今後も資料や外部講師による学習会を継続し

ていきます。 

 

２ 学習面 

（１）小学校で英語を習ったことになっているが、ほぼ中学で本格的に学習を始めたような感じ

です。もう少し、基本や復習を授業で取り入れてほしい。 

→ どの教科においても、生徒の状況に応じながら学習指導を行っていきます。 

 

（２）100 点とらせないは良いが、モチベーションが上がらないのでは。 

 → 知識を問う問題だけでなく、深く考えることが求められている世の中に対応できるよう

な問題を意図的に出題することがあります。入試問題や全国学力・学習状況調査の問題の

傾向を考慮して作題しています。 

 

（３）中間、期末テストの解答を配付してもらいたい。 

  → テスト後の振り返りは大切な学習です。間違いの理由が分かると次から気をつけるよう

になります。解答は配付しますので、ご家庭でもテスト後の振り返り学習の習慣化に向け

た声がけをお願いします。 

 

（４）テスト対策に集中できないため、テスト週間の宿題は出さないでほしい。 

  → 基本的には自分で立てた学習計画を基にテスト対策をすることとしています。ワークの

問題を複数回やることが効果的な学習方法の一つであることから、テスト前に提出日を設

けている場合もあります。 
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（５）受験について、もっと早い時期に先生からのアドバイスを聞きたい。 

  → 進路希望調査を基に生徒との個別面談を繰り返し行っていますが、保護者の皆さんとの

面談も随時対応いたします。 

 

（６）職場体験がなく、自分がどのような職業に就きたいのかわからないようです。 

  → 新型コロナウイルス感染症対策により、従来のような体験活動はできませんでしたが、

修学旅行や総合的な学習の時間等で、各分野で働いている方の話から学ぶ時間を設定して

きました。将来の夢や希望は、生活経験や自分から調べたり家族で話し合ったりすること

を繰り返しながら見つかることがあります。学校でも将来について考える時間を大切にし

ていきます。 

 

３ 部活動面 

（１）子供達が楽しく学べる部活であってほしいと願います。 

  → 大会で勝つことやコンクール等の上位入賞のみを重視し過重な練習を強いることがない

よう、生徒の健康面やスポーツ医・科学の観点を踏まえた指導を行うとともに、体罰や生

徒の人格を傷つける言動の根絶を図ります。生徒間のトラブルが発生しないよう、活動に

は顧問がつくことを基本としていきます。 

 

（２）部活動の強制参加を廃止してほしい。 

 → 奥州市における部活動の在り方に関する指針に「部活動は、生徒の自主的・自発的な参

加により行われるものであり、参加を義務付けたり、活動を強制したりしないよう、留意

すること」とあるのを踏まえ、部活動以外の様々な活動に参加する場合は、事前連絡で校

外活動を優先することとしています。部活動の教育的な意義を認識しつつ、望ましい活

動・環境の姿の実現に向けて関係機関と連携しながら検討していきます。 

 

４ その他 

（１）先生方には、もう少し正面から、本心から、生徒に向き合ってほしい。子供たちに目を

向けてほしい。 

 → 頂いたご意見のとおり、大人の考えを押しつけるのではなく、じっくりと話を聞くこと

を大切にしながら、方向性を一緒に考え、悩みを共有しながら対応していきます。 

 

（２）学校での様子について何かあれば知らせてほしい。 

 → ご家庭と学校との情報交換、連携を密にしながら、一人ひとりの生徒の成長をサポート

していきます。 

 
これからも、すべての生徒がよりよい学校生活を送ることができるよう努力して参ります。学

校生活に関してお気づきの点はその都度お知らせくださるようお願いし、今回の報告とさせてい

ただきます。 


